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REUNIÃO  EXTRAORDINARIA  DO   CMAS  - N º 04/2023 – 
 CMAS - Biênio 2023/2025 

DATA: 18 /07/2023 

ENDEREÇO: RUA SEBASTIÃO DAS DORES, 29 – PRAIA DO SONHO 

HORÁRIO DE INÍCIO: 14h10 HORÁRIO DE TÉRMINO: 15h00min 

NOME T/S ORGÃO FREQUÊNCIA 

PODER PÚBLICO 

Silvana Rodrigues Costa  T SADS Presente 

Edvaldo Juvino dos Santos S SADS Presente  

Rafael Indalecio T HABITAÇÃO Ausente 

Tainá da S. Ferreira S HABITAÇÃO Ausente 

Damião A. da Silva T EDUCAÇÃO Presente 

Aurélio Silva Calazans S EDUCAÇÃO Ausente 

Monica Peres T SAÚDE Presente 

Neusa Roseli dos Santos S SAÚDE Ausente 

Mariana Marques de Almeida T ADMINISTRAÇÃO Ausente 

Benusia Crsitina da Silva Oliveira Santos S ADMINISTRAÇÃO Ausente 

Fabiana da Silva Feitosa Santos T GOVERNO  Ausente 

 S GOVERNO Vacância 

SOCIEDADE CIVIL 

Maria Aparecida dos Santos T TRABALHADOR Presente 

Fernanda Regian Malagoni Amin S TRABALHADOR Ausente 

Mauricio Aureliano Filho T TRABALHADOR Presente 

Fernando Ferreira Curcio S TRABALHADOR Ausente 

Michelle Torres T USUÁRIO Ausente 

Margareth Lourdes de Barros S USUÁRIO Presente 

 T USUÁRIO Vacância 

Elinês Martins da Silva S USUÁRIO Presente 

Mauro Fernando dos Santos Pereira T ORGANIZAÇÃO Ausente 

 S ORGANIZAÇÃO  Vacância 

Claudia Lopes Adoglio T ORGANIZAÇÃO Presente 

Adriana Aparecida Alves dos Santos Borba 
 

S ORGANIZAÇÃO Ausente 

PAUTA: Deliberação de Recurso Prospera Família - Deliberação CONSEAS/SP nº 028, de 30 de 
maio de 2023 

Aos dezoito dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas e dez  
minutos  reuniram-se os conselheiros, através da plataforma Google Meet  on line,  para 
deliberação de aceite do aditamento de repasse ao Programa Prospera Família, conforme 
Deliberação CONSEAS/SP nº 028, de 30 de maio de 2023, já encaminhado aos conselheiros. A 
presidente Silvana agradece aos presentes, passando a pauta, relata que há disponibilidade do 
Fundo do Estado para o Fundo Municipal de recursos para o Programa Prospera Família , sendo 
necessário o aceito do conselho.Passa a palavra a Valquíria, que relata não haver mudança e só 



mesmo a aprovação para continuação do Projeto, e passa a palavra ao Coordenador Srº Cido do 
Programa Prospera Família, que cumprimenta a todos explicando, que o aditamento é para três 
meses,  para continuar o Prospera 2 (dois)  e encerrar a terceira etapa  há deliberação é de  
R$130.235,00 ( centro e trinta mil duzentos e trinta e cinco reais ), para a execução  final desta 
etapa. Neste momento a presidente solicita ao Cido, que envie via e-mail um relatório do 
Programa para disponibilizar aos conselheiros. O coordenador explica que a primeira etapa foi a 
construção para o futuro, segunda etapa houve capacitação  profissional  e indo para o término 
com orientações de empreendedorismo, informa ainda que devido as férias escolares foi 
alterado o formato, para que as mães  não percam as aulas, que serão mobilidade hibrida. 
Quanto ao recurso explicou que serão para RH, transporte, insumos e alimentação, sendo de 
responsabilidade de município a distribuição de acordo com o CMAS. A conselheira Monica 
pergunta como pode visitar o Projeto, solicitando dias e horários de aulas. O Coordenador Cido 
responde que há uma agenda com horários de dias das aulas presenciais e on line, que 
encaminhará ao e-mail do Conselho o solicitado.  Não havendo duvidas, posto em votação, o 
aprove da deliberação do aditamento por unaminidade. Cido convida a todos para a Celebração 
da segunda etapa do Programa Prospera Família será dia onze de agosto, no Centro de 
Convenções.  Passa a presidente a informar outros assuntos de relevância, passando a palavra 
para a conselheira Margareth, que apresenta a este conselho a necessidade de aditamento de 
recursos para CASAS DE ACOLHIMENTO, solicitando reunião para apresentar as planilhas de 
gastos, que identificam há necessidade de revisão dos repasses.  Ainda relata a presidente que 
fora realizada a assembléia em 07/0//2023 de eleição da sociedade civil para o próximo biênio, 
conforme convocação, que eleita a sociedade civil, porem sobreveio posterior comunicado de 
declínio da cadeira de conselheiro pelo segmento trabalhador SUAS do Sr Mauricio Aureliano,  
sendo assim fica convocada assembléia extraordinária para eleição da vacância de 01 membro do 
segmento, dado os prazos para assinatura de decreto , faremos por convocação direta as 
organizações inscritas no CMAS e aos trabalhadores SUAS. Outra questão a ser apresentada  
realizar analise e aprove das contas do semestre , analisadas as datas , fica agendado para quinta 
feira dia vinte (20) as quatorze horas ( 14h) reunião extraordinária hibrida para aprove das 
prestações de contas do segundo semestre e apresentação do solicitado pela conselheira 
Margareth/ANNI e conforme convocação  Eleição dos Representantes da Sociedade Civil  do 
segmento “trabalhador SUAS”para o biênio 2023/2035 (1) um representante as 15h30min, sem 
mais a ser tratado a  presidente Silvana agradece a participação de todos dá-se por encerrada da 
qual eu Elinês lavrei a presente ata, a qual será assinada pela presidente .  
 

PRESENTES: 1. Silvana Rodrigues Costa 2. Maria Aparecida dos Santos 3. Elinês Martins da Silva 
Sysak 4.Claudia Lopes Adoglio 5. Margareth Lourdes de Barros 6. Mauricio Aureliano Filho 
7. Monica Peres 8.Edvaldo Juvino dos Santos 9. Damião A. da Silva 
Convidados 

1. Luana- SADS  2. Cido - Programa  Prospera Família 3. Valquiria - SADS            
         

ASSINATURA DO PRESIDENTE DO CONSELHO: 

 
Silvana Rodrigues Costa 

Presidente do Conselho CMAS 

 


